

In Beantwortung Ihrer Anfrage teile ich Ihnen mit, dass aus nachfolgend beschriebenen Gründen bislang keine Beauftragung der am 1. Oktober 2014 vom Stadtrat beschlossenen Überarbeitung der Vorplanung, den Abschnitt Martin-Andersen-Nexö-Straße betreffend, erfolgt ist.

Nach der Beschlussfassung im Stadtrat erfolgte durch das Tiefbau- und Verkehrsamt mit dem Planungsbüro die Vorbereitung eines Vertrages.

Über diesen Sachstand wurde die Bürgerinitiative mit Schreiben vom 14. November 2014 informiert.

Im Dezember 2014 sind alle Ergebnisse der beauftragten Untersuchungen und Gutachten, arten- und naturschutzrechtliche Belange betreffend, der Verwaltung vorgelegt worden. Hieraus ergeben sich Auswirkungen und Fragen, die das Thema der Umgestaltung der Martin-Andersen-Nexö-Straße (Variantenuntersuchung) nicht losgelöst betrachten lassen.

Derzeit werden durch das Tiefbau- und Verkehrsamt und weitere Fachämter Möglichkeiten und Wege geprüft, die alle neuen und bekannten Aspekte einschließen. Hierzu gehört auch die Möglichkeit der Überarbeitung der gesamten Vorplanung. Ich kann Ihnen zusagen, dass die Verwaltung ihrer Verpflichtung der Einbeziehung der Bürgerschaft in den weiteren Planungsprozess nachkommen wird, sobald verwaltungsintern Lösungsvarianten vorliegen.